

CS&地域推進員発

夏休み中のありがた〜いお話 ~地域学校協働活動編~



今年度、夏休み中のPTA環境整備作業は行われませんでしたが、地域の方々が学校を助けようと夏休みの間に動いて下さいましたので、こちらでご紹介させていただきます。

お盆休み明け、学校に来てみると体育館周りの草が綺麗に刈られていることに気が付きました。

平崎推進員を通して地域の方に刈って頂くようお願いはしていましたが、今年も三永ジュニア

バレーボールクラブの篠原監督が一早く作業をして下さったそうです。去年は体育館周りの松の

剪定作業を行って頂きましたが、今年も暑い中、子供達のために大量の草を刈って下さいました。(↑綺麗になった体育館裏)



そして今回に限らず学校周辺の草刈りには、いつもご協力頂いている吉川まちづくり自治協議会会長の村主さんには、校舎裏の草を刈って頂きました。校舎裏は狭い上に砂利が敷いてあるため、草刈り機を使うことも難しいのですが、夏の間
に長く伸びた草を刈り取って頂きました。お陰様でとても通りやすくなりました。学校だけではどうしても時間と労力が不足
する中、先に気付いて下さり、お願いをしたらすぐに動いて下さいます。

地域の皆様にはいつもこのように献身的にご協力を頂いており、ありがたい気持ちでいっぱいです。教職員一同心より感謝申し上げますとともに、皆様に整えて頂いて過ごしやすくなった環境で、前期後半も子供達のために頑張ってお参ります!!

校舎裏も、こんなにすっきり☆きれいにさせていただきました!



Before

After☆

